
Протокол №25 
ПРАВЛЕНИЯ ФЕДЕРАЦИИ легкой атлетики Удмуртской Республики 

 
от 15 ноября 2022 г. 
Место проведения: УдГУ 
Время: 9:00  
 
Повестка: 

1. Оценка проведения соревнований по ЛА в УР, прошедших с даты предыдущего заседания 
Правления ФЛА УР. (Выступают Гл. судьи, судьи, тренера). 

2. Оценка выступлений сборных команд УР по ЛА, прошедших с даты предыдущего 
заседания Правления ФЛА УР. (Выступают Руководители команд, Ст. тренер сборной УР). 

3. О выполнении решений, принятых на предыдущих двух заседания Правления ФЛА УР 
(Тюрин Ю.А.) 

4. Корректировка ЕКП по л\а УР по текущему 2022 году. Отправка писем в Спорт комитеты 
городов районов, ДЮСШ, Мин. Спорта УР, ВФЛА (по изменениям во всероссийских и 
республиканских соревнованиях). 

5. Утверждение ЕКП УР по легкой атлетики на 2022г. 
6. Утверждение Даты, Повестки, ежегодного собрания ФЛА УР 
7. Уточнение списка спортивных мероприятий для включения в госзадание ЦСП и КССШОР с 

уточнёнными суммами на следующий год 
8. Утверждение списка сборной команды УР по лёгкой атлетике на следующий год (до 10 

декабря 
9. О выделении ставок спортсмен-инструктор (результат) 
10. Корректировка ЕКП на следующий год. 
11. Утверждение состава команд на выездные соревнования на декабрь-январь месяц. 
12. Утверждение руководителей команд на выездные соревнования на декабрь-январь 

месяц. 
13. Утверждение состава участников УТС на декабрь-январь месяц 
14. Утверждение руководителей сборов на декабрь-январь месяц 
15. Определение даты следующего заседания Правления ФЛА УР 
16. Вопросы клуба «Италмас» 
17. Вопросы с сайта федерации 

 
 
Присутствующие из состава Правления: 

1. Алабужев С.А. 
2. Гаврилов К.Г. 
3. Данильчук Р.Н. 
4. Дмитриев И.И. 
5. Куртеев А.Б. 
6. Тюрин Ю.А. 

 
Вел заседание:  
Корепанов А.В. 
 
Секретарь: 
Алабужев С.А. 
 
Присутствовали на заседании: 
 

1. Гавшин А.С. (председатель клуба «Италмас») 
 
 
 
 



1. Оценка проведения соревнований по ЛА в УР, прошедших с даты предыдущего заседания 
Правления ФЛА УР. (Выступают Гл. судьи, судьи, тренера). 
 
Выступали: Дмитриев И.И. 
Решили: 

• Проведение Первенства г. Ижевска оценить на «хорошо» 

• Проведение «Открытие летнего сезона» у взрослых оценить на «отлично». 

• Проведение «Открытие летнего сезона» у детей оценить на «хорошо». 
 
Проголосовали: 
«за» - 6 
«против» - 0 
«воздержались» - 0 
 

2. Оценка выступлений сборных команд УР по ЛА, прошедших с даты предыдущего заседания 
Правления ФЛА УР. (Выступают Руководители команд, Ст. тренер сборной УР). 
 
Выступали: Данильчук Р.Н. 
Решили: 

• Выступлений не было 
 

Проголосовали:  
«за» - 6 
«против» - 0 
«воздержались» - 0 
 

3. О выполнении решений, принятых на предыдущих трех заседаниях Правления ФЛА УР (Тюрин 
Ю. А.) 
 
Выступали: Тюрин Ю.А. 
Решили: 

• Рабочая группа под руководством Куртеева А.Б. составили нормативы для выезда на 
вышестоящие соревнования. 

• Куртеев А.Б. разработал положения до декабря 2022 г. Поручить разработку положений до 
апреля к следующему заседанию 

• Утвердить организаторов соревнований на 2023 год: 
1) Республиканские соревнования "Рождественский полумарафон" – Григорьев А. 
2) Призы Зеленцовой – Дмитриев И.И. 
3) Республиканские соревнования в помещении "Рождественские старты" – Рыкова 

Е.А. 
4) Кубок Удмуртской Республики – Куртеев А.Б. 
5) Первенство Удмуртской Республики в помещении по легкоатлетическим 

многоборьям – Гаврилов К.Г. 
6) Республиканские соревнования в помещении "Кубок Федерации" – Куртеев А.Б. 
7) Республиканские соревнования "Шиповка Юных" – Дмитриев И.И. 
8) Республиканские соревнования в помещении по легкоатлетическим двоеборьям – 

Дмитриев И.И. 
9) Чемпионат и Первенство Удмуртской Республики по ходьбе – Рыкова Е.А. 

• Решили утверждать организаторов на 2-3 месяца вперед. 

• Утренние тренировки разрешены для спортсменов 

• Уточнить у Минспорта по ЕКП – поручить Алабужеву С.А. 

• Перепоручить Корепанову А.В. уточнить сроки подачи финансовой заявки. 
 

Проголосовали:  
«за» - 6 



«против» - 0 
«воздержались» - 0 
 

4. Корректировка ЕКП по л\а УР по текущему году. Отправка писем в Спорт комитеты городов 
районов, ДЮСШ, Мин. Спорта УР, ВФЛА (по изменениям во всероссийских и республиканских 
соревнованиях) 
 
Выступали: Данильчук Р.Н. 
Решили: 

• Изменений нет. 
 
Проголосовали:  
«за» - 6 
«против» - 0 
«воздержались» - 0 
 

5. Утверждение ЕКП УР по легкой атлетики на 2022г. 
 
Выступали: Алабужев С.А. 
Решили: 

• Утверждено, подано в Минспорт 
 

Проголосовали:  
«за» - 6 
«против» - 0 
«воздержались» - 0 
 

6. Утверждение Даты, Повестки, ежегодного собрания ФЛА УР 
 
Выступали: Тюрин Ю.А. 
Решили: 

• Утвердить проведение собрания 24 декабря в 10:00 в манеже КССШОР. 

• Поручить Куртееву А.Б. договориться по помещению. 

• Поручить Алабужеву А.Е. предоставить урну для голосования 

• Утвердить повестку собрания: 
1) Отчет Тюрина Ю.А. 
2) Финансовый отчет за год по выездным соревнованиям за счет ЦСП – Куртеев А.Б. 
3) Финансовый отчет федерации – Тюрин Ю.А. 
4) Отчет по направлениям работы (разбить по группам – выступления, антидопинг, 

информационное обеспечение и т.д.) 

• Предложить включение Камалетдинова Р., Жвакина А., Воробьева И., Рыкову Е., 
Миловидова С., Неустроева Н., Григорьева А., Танаеву Н., Петрова К.  в состав федерации. 
 

Проголосовали:  
«за» - 6 
«против» - 0 
«воздержались» - 0 
 

7. Уточнение списка спортивных мероприятий для включения в госзадание ЦСП и КССШОР с 
уточнёнными суммами на следующий год 
 
Выступали: Тюрин Ю.А. 
Решили: 

• Поручить Корепанову А.В. уточнить сроки подачи заявок. 
 

Проголосовали:  



«за» - 6 
«против» - 0 
«воздержались» - 0 
 

8. Утверждение списка сборной команды УР по лёгкой атлетике на следующий год (до 10 
декабря) 
 
Выступали: Данильчук Р.Н. 
Решили: 

• Поручить Данильчуку Р.Н. и Алабужеву С.А. составить список до следующего заседания 

• Включать спортсменов 2007 гг.р. и старше. (2008 г.р. не допускается) 
 
Проголосовали:  
«за» - 6 
«против» - 0 
«воздержались» - 0 
 

9. О выделении ставок спортсмен-инструктор (результат) 
 
Выступали: Кутреев А.Б. 
Решили: 

• Отложить до следующего заседания 
 
Проголосовали:  
«за» - 6 
«против» - 0 
«воздержались» - 0 
 

10. Корректировка ЕКП на следующий год. 
 
Выступали: Куртеев А.Б. 
Решили: 

• Перенести Кубок УР с 21-22 января на 10-11 января 2023 г. (предложить совместить с 
соревнованиями КЛБ «Италмас» на дистанции 5000-10000 м. или 25 февраля) 

• Запланировать проведение Первенства среди Муниципальных сельских районов только 
среди сельских спортсменов (октябрь-ноябрь). 

• Поручить Данильчуку Р.Н. посмотреть изменения в Российском ЕКП для корректировки 
ЕКП УР. 

 
Проголосовали:  
«за» - 6 
«против» - 0 
«воздержались» - 0 
 

11. Утверждение состава команд на выездные соревнования на декабрь-январь месяц 
 
Выступали: Данильчук Р.Н. 
 
Решили: 

• Перенести на следующее заседание 
 

Проголосовали:  
«за» - 6 
«против» - 0 
«воздержались» - 0 
 



12. Утверждение руководителей команд на выездные соревнования на декабрь-январь месяц. 
 
Выступали: Данильчук Р.Н. 
 
Решили: 

• Перенести на следующее заседание 
 
Проголосовали:  
«за» - 6 
«против» - 0 
«воздержались» - 0 
 

13. Утверждение состава участников УТС на декабрь-январь месяц 
 
Выступали: Данильчук Р.Н. 
 
Решили: 

• Сборов не предвидится 
 
Проголосовали:  
«за» - 6 
«против» - 0 
«воздержались» - 0 
 

14. Утверждение руководителей сборов на декабрь-январь месяц 
 
Выступали: Данильчук Р.Н. 
 
Решили: 

• Сборов не предвидится 
 
Проголосовали:  
«за» - 6 
«против» - 0 
«воздержались» - 0 
 

15. Определение даты следующего заседания Правления ФЛА УР 
 
Выступали: Тюрин Ю.А. 
Решили: 

• Провести следующее заседание 13 декабря 2022 г. в УдГУ в 9:30 
 
Проголосовали:  
«за» - 6 
«против» - 0 
«воздержались» - 0 
 

16. Вопросы клуба «Италмас» 
 
Выступали: Гавшин А.С. 
Решили: 

• Реклама в манеже – посоветовали обратиться к Городилову И. 

• По проведению соревнований с финансированием аренды – порекомендовали обратиться 
в Минспорт для включения соревнований в госзадание. 

 
Проголосовали:  



«за» - 6 
«против» - 0 
«воздержались» - 0 
 

17. Вопросы с сайта федерации 
 
Выступали: Алабужев С.А. 
Решили: 

• О награждении сельских спортсменов на Первенстве г. Ижевска. Организаторы 
соревнований были правы, в том, что не награждали представителей сельских районов в 
Первенстве г. Ижевска, так как это противоречит положению. Так как у сельских районов 
есть потребность в соревнованиях в это время, предложено в следующем году 
запланировать проведение Первенства среди Муниципальных сельских районов только 
среди сельских спортсменов (октябрь-ноябрь). 

• О призовом фонде соревнований. Организация призового фонда возможно или при 
поддержке спонсоров, или при увеличении стартового взноса, так как текущий взнос не 
позволяет добиться рентабельности соревнований при введении призового фонда. 

 
Проголосовали:  
«за» - 6 
«против» - 0 
«воздержались» - 0 
 


